

Jeunesse



# DE PRESSE



[www.haute-vienne.gouv.fr](http://www.haute-vienne.gouv.fr)  
@Prefet87

# DOSSIER DE PRESSE

***Cérémonie de remise des médailles de la jeunesse,  
des sports et de l'engagement associatif  
(promotion 2014)***

***Limoges, 8 décembre 2014***





Limoges, 8 décembre 2014

## COMMUNIQUÉ DE SYNTHÈSE

### **Cérémonie de remise des médailles de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif (promotion 2014)**

**M. Laurent CAYREL, préfet de la région Limousin, préfet de la Haute-Vienne, a présidé lundi 8 décembre 2014, la cérémonie de remise des médailles de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, dans les salons de la préfecture.**

50 médailles ont été attribuées au titre des promotions du 1<sup>er</sup> janvier et du 14 juillet 2014, au niveau régional et pour le département de la Haute-Vienne :

- 4 médailles d'or,
- 13 médailles d'argent,
- 33 médailles de bronze.

Les médailles de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif récompensent des personnes qui se sont distinguées dans les domaines du sport, de la jeunesse, de l'éducation populaire, de la vie associative et de l'engagement associatif.

Contact presse : Service régional de la communication interministérielle  
05 55 44 17 50

## **MODALITES D'ATTRIBUTION DES MEDAILLES DE LA JEUNESSE, DES SPORTS ET DE L'ENGAGEMENT ASSOCIATIF**

**La médaille de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif est destinée à récompenser les personnes qui se sont distinguées d'une manière particulièrement honorable au service :**

- de l'éducation physique et des sports,
- des mouvements de jeunesse et des activités socio-éducatives,
- des colonies de vacances, des oeuvres de plein air, des activités de loisir social et de l'éducation populaire,
- des activités associatives au service de l'intérêt général,
- de toutes les activités se rattachant aux catégories définies ci-dessus.

Deux promotions par an, au 1<sup>er</sup> janvier et au 14 juillet, permettent au préfet de la région Limousin, préfet de la Haute-Vienne, de faire un choix parmi les candidats de la région et du département selon les conditions d'obtention suivantes :

- médaille de bronze : six ans d'ancienneté,
- médaille d'argent : dix ans d'ancienneté (dont quatre ans dans l'échelon bronze),
- médaille d'or : quinze ans d'ancienneté (dont cinq ans dans l'échelon argent).

**Les imprimés de proposition sont à retirer à la direction régionale de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale (DRJSCS) - 24 rue Donzelot - 87000 LIMOGES.**

# CEREMONIE DE REMISE DES MEDAILLES DE LA JEUNESSE, DES SPORTS ET DE L'ENGAGEMENT ASSOCIATIF

Lundi 8 décembre 2014

## - 18h00 :

→ Discours d'ouverture par M. CAYREL, préfet de la région Limousin, préfet de la Haute-Vienne.

→ Remise des médailles d'OR individuellement par M. CAYREL, préfet de la région Limousin, préfet de la Haute-Vienne.

→ Remise des médailles d'ARGENT

Mme HIRTZIG, directrice régionale de la DRJSCS

Mme VALLEIX sous-préfet de Bellac et Rochechouart

Mme PLAZA, sous-préfète, directrice de cabinet du préfet.

→ Remise des médailles de BRONZE

M. LAVERDURE, président du CDMJS

M. MARCELAUD, président du CDOS

M. FOSSATI, président du CROS

M. ROMAN, président du CRMJS

Mme MOTTET, directrice adjointe représentant M. Bayart, directeur de la DDCSPP

Mme VALLEIX, sous-préfet de Bellac et Rochechouart.

## - 19h15 :

→ Photo générale avec les récipiendaires.

→ Cocktail.

## MEDAILLES D'OR

Noms	Services rendus
Jacques LAVERDURE	Monsieur LAVERDURE a un parcours exemplaire pour son immense dévouement à la cause du <b>basket-ball</b> mais pas seulement. Il a toujours privilégié l'humain dans ses relations au sein des nombreuses commissions dont il fait partie. Toutes ces qualités en font un dirigeant de grande valeur et il mérite que lui soit attribué la médaille d'or de la jeunesse et des sports.
Roland GOLDMANN	Monsieur GOLDMANN est la mémoire vive du LFC, une figure emblématique de ce club et un expert en réglementation de cette discipline : le <b>football</b> qu'il affectionne depuis de très nombreuses années. Il est à l'origine de nombreuses créations de club de football en Haute-Vienne et à toujours œuvré pour découvrir des jeunes talents. Il mérite grandement que lui soit attribué la médaille d'or de la jeunesse et des sports.
Geneviève MANIGAUD	L'engagement de Madame MANIGAUD auprès de son club l'ESEL, pour sa discipline la <b>gymnastique</b> , pour le comité départemental FSCF ainsi que la ligue du Limousin FSCF depuis plus de 40 ans est sans faille. Ses compétences sont reconnues de tous. Elle est très appréciée et très impliquée dans la formation des cadres. Ce parcours très méritant mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.
Jean Elie CARDO	Monsieur CARDO est une figure dans le monde sportif de la <b>voile</b> . Grand compétiteur et grand sportif, il a largement contribué au développement et au rayonnement de cette discipline en Limousin. Ses compétences mises au service de tous sont reconnues ainsi que son dévouement et sa grande disponibilité. Il assume des missions importantes au sein des instances départementale et régionale depuis de longues années et son engagement est totale. Il mérite que lui soit attribuée la médaille d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

## MEDAILLES D'ARGENT

Noms	Services rendus
Jean Louis LAUCOURNET	<p>Monsieur LAUCOURNET est un personnage incontournable dans le milieu du <b>basket-ball</b> haut-viennois. Il est très engagé au sein du comité départemental de cette discipline et oeuvre pour le bien de tous.</p> <p>Son engagement de plus de trente ans mérite que lui soit attribué la médaille d'argent de la jeunesse et des sports.</p>
Claude PHILIPPON	<p>Monsieur PHILIPPON oeuvre depuis de longues années dans le <b>basket-ball</b>. Il est une figure incontournable au sein du son club omnisports de Landouge Loisirs. Il est très actif et mérite que lui soit attribué la médaille d'argent de la jeunesse et des sports.</p>
Gilbert BRUGEAU	<p>L'engagement de Monsieur BRUGEAU pour sa discipline de prédilection le <b>football</b> n'est plus à démontrer. Son action, son expérience du terrain et sa fidélité en font un expert très impliqué au sein du district de football de la Haute-Vienne. Il mérite que lui soit attribué la médaille d'argent de la jeunesse et des sports.</p>
Claude LIENHART	<p>Monsieur LIENHART est un pilote de <b>planeur</b> averti. Il oeuvre sans cesse pour faire découvrir sa passion à un public jeune et pour développer cette discipline peu connue du grand public. Il est à l'origine de la création de plusieurs associations en Limousin, il est le trésorier du comité départemental de vol à voile de la Haute-Vienne. Il est très actif sur cette discipline, il est reconnu pour sa compétence et son engagement. Il mérite que lui soit attribuée la médaille d'argent de la jeunesse et des sports.</p>

Yves NOUHAUD	<p>L'engagement de Monsieur NOUHAUD n'a jamais faibli dans sa discipline de prédilection : le <b>cyclisme</b>, que ce soit auprès de son club d' Ambazac ou auprès du comité départemental de la Haute-Vienne. Il est en recherche permanente d'actions innovantes.</p> <p>Il détient une expérience précieuse et mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la jeunesse et des sports.</p>
Georges AUPETIT	<p>Si l'on doit parler de dévouement dans le milieu associatif cela s'applique parfaitement à Monsieur AUPETIT qui a consacré sa vie au développement de ce sport : le <b>rugby</b>. Son expérience est reconnue de tous au sein de son club à Nantiat mais également au niveau départemental et régional. Son esprit, sa ténacité et son abnégation doivent lui permettre sans conteste d'obtenir la médaille d'argent de la jeunesse et des sports.</p>
Gilette CORAND	<p>Madame Gilette CORAND est une sportive avant tout dotée d'une volonté à toutes épreuves. Depuis de très nombreuses années, elle participe à la vie du cyclo club Couzeixois avec dynamisme et beaucoup d'efficacité. Elle participe également au développement de cette discipline en Limousin : le <b>cyclotourisme</b> et encadre les jeunes à l'école de cyclotourisme. Ce dévouement mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.</p>
Andrée PASCAUD	<p>Madame PASCAUD est toujours restée fidèle à son club de Rilhac Rancon. C'est une sportive et une <b>bénévole</b> dévouée. Elle n'a jamais cessé d'œuvrer pour le bien de tous. Son engagement mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.</p>
Jean Claude ROUDEL	<p>Monsieur Jean Claude ROUDEL fait parti de ces <b>bénévoles</b> qui donne sans compter leurs énergie, temps et passion à l'association dont il est le président depuis plus de 10 ans l'ALVAL. Investi à 100% dans son quartier du Val de l'Aurence, il est très apprécié. Il encadre toujours l'activité <b>randonnée pédestre</b>. Son action mérite que lui soit attribuée la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.</p>

Jacques PENOT	Monsieur Jacques PENOT a deux passions : le <b>sport automobile et l'athlétisme</b> . Il est commissaire de route pour le sport l'automobile et entraîneur et président d'un club d'athlétisme sur le quartier de Beaubreuil. Il est passionné par ce qu'il fait et il est très écouté auprès des jeunes et son engagement mérite que lui soit octroyée la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.
Philippe VIREPINTE	Monsieur Philippe VIREPINTE est un judoka qui depuis plus de 50 ans pratique cette discipline. En 1989, il obtient un brevet d'état et depuis il transmet aux jeunes et moins jeunes sa passion jamais diminuée. Ses compétences techniques l'on conduit tout naturellement à exercer des fonctions d'arbitre régional, des missions au sein du comité départemental et la direction du club de <b>judo</b> de Saint-Junien. Son dévouement, sa disponibilité, son expérience et ses compétences en tous points l'on amené à être le président du club omnisports de Saint-Junien qui a 3500 licenciés. Il mérite qui lui soit attribuée la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.
Clarisse ROUGIER	Monsieur Clarisse ROUGIER est un figure dans le milieu du <b>football</b> en Limousin. Son implication dans de très nombreuses commissions au sein du district de football ainsi que de la ligue font de lui une personne incontournable. Son sens du relationnel, son besoin de rendre service aux autres, son sens de l'équité lui permettent d'assurer également des fonctions auprès des tribunaux et de la préfecture. Ce parcours exemplaire mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.
Claude TESSIER	Monsieur Claude TESSIER est resté fidèle à son club de Couzeix de <b>tir à l'arc</b> depuis plus de 40 ans. C'est un sportif émérite dans sa discipline et il s' est beaucoup investi dans le développement de cette discipline en Limousin. Sa gentillesse, sa compétence, son dévouement sont reconnus de tous que ce soit dans son club, en tant que trésorier du comité départemental ou de la ligue. C'est avec beaucoup de rigueur qu'il a assumé ces tâches. Il mérite que lui soit attribuée la médaille d'argent de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

## MEDAILLES DE BRONZE

Noms	Disciplines
Bruno GAUTHIER	HANDBALL
Jean François MORANGE	CYCLOCROSS
David NIASSE	KUNG FU / NINJUTSU / VOVINAM
Marie Irène PETIT	JEUNESSE ET EDUCATION POPULAIRE
Marie Laure FERAL	RANDONNEE PEDESTRE
Corinne NONY	TIR
Michel LEES	ATHLETISME/HANDBALL
Bruno MOUNIER	RUGBY
Jacques BEILLOT	CYCLOTOURISME
Rodolphe D'INCA	ATHLETISME
Bruno DANDRIEUX	CYCLISME
Jean François FLAUD	CYCLISME
Mylène CHALEIX	BASKET BALL
Isabelle PIQUEREL	FOOTBALL
Christine FRANCOIS	ATHLETISME
Martine LAPLAUD	GYMNASTIQUE VOLONTAIRE
Jeanine VINET	RUGBY
Marie Laure QUEYROI	HANDBALL
Andrée RACAUD	GYMNASTIQUE VOLONTAIRE
Eliane AUBERT	EDUCATION POPULAIRE
Paulette LAFOND	FOOTBALL
Marie Claude CARRER	FOOTBALL
Thierry FAURE	BOXE
Jacques FAUCHER	CYCLISTE
Jean Pierre DELHOUME	ATHLETISME
Gérard PERRIER	ATHLETISME
Corinne HACH	BASKET BALL
Françoise LE ROY	EQUITATION
Sophie DESPLANCHES	EPGV
Michel THOUVENIN	SPORT AUTOMOBILE
Guy ROUVELAUD	PARACHUTISME/ PARAPENTE
Jean Paul MERIGAUD	OMNISPORTS
Joël VERDEME	EDUCATION POPULAIRE